

学校だより

都留市立谷村第二小学校



みよし



令和6年5月23日

～ 保護者や地域と ともにある学校 をめざして ～

文責 奥脇 美穂



授業参観・PTA総会・学年部会総会

ご協力ありがとうございました！

4月25日（木）に令和6年度初めての授業参観・PTA総会・学年部会総会が行われました。ご多用のなか、参観・参加いただきありがとうございました。

新しい担任、新しい教室になって約1ヵ月、子供たちの様子はいかがでしたか？毎日教室を見に回っていますが、担任の先生と楽しくやり取りをしながら、授業や活動に取り組んでいる姿を見て、よいスタートが切れているのではないかと感じています。

学校の教職員・保護者の皆様・地域の皆様は子供の成長を見守る大人の仲間だと考えます。たくさんお話をし、子供のために一緒に考え、一緒に歩んでいきたいと思えます。よろしくお願いいたします。

また、総会の折に委員の皆様をご紹介させていただきましたが、コミュニティ・スクールとして新たな一歩を踏み出した谷村第二小学校です。地域にとともにある学校を目指して様々取組を進めていきたいと思えます。

子どもたちの健やかな成長に向けて～学校における「働き方改革」の実現～

PTA総会においても、お話をさせていただきましたが、令和6年度、先生方の働き方を見直し、様々な改革を行って行く予定です。

今、学校現場に求められている「働き方改革」は、教師が子供としっかりと向き合い、教師本来の業務に専門性を発揮できるよう、また、学習指導要領において、教師は「主体的・対話的で深い学び」の視点からの授業改善、教材研究等が求められており、そのための時間を確保するよう、国等の方針に基づき、県や市の教育委員会の指導を受けながら進めているところです。つまり、これまでの教師の働き方を見直し、**教師が毎日元気に子供の前に立って未来につながる力を育む教育を行うために必要なもの**です。

勤務時間外における業務を減らしたり業務の内容を見直したり、学校行事の時数や内容を見直したり、勤務時間を意識した登下校時刻を設定したりするなどの対応もその一つです。ちなみに、**本校職員の勤務時間は午前8時15分から午後4時45分まで**となっています。

PTA総会では、まず学年部会総会の資料をA3裏表にしたことをお伝えしました。また、スクリーンの導入で今後、ペーパーレス化に取り組んで行く予定です。さらに、今年度から水曜日と金曜日の時程を変更しましたが、もう少し改善できるのではないかと考えています。さらに、児童数の減少に伴い、これまで行ってきた行事についても、検討して現在の谷村第二小学校の子供たちによりよい授業・活動が提供できるよう検討してまいりますので、ぜひ、ご理解ご協力いただければと思います。よろしくお願いいたします。



☆谷二小をよりよい学校に！ 第1回児童総会

朝賀児童会長を中心とする児童会は、5月8日（水）に第1回の児童総会を開き、今年度の児童会活動の方針について話し合いました。

児童会テーマは『91人で明るく羽ばたく学校』と決まりました。テーマを達成するための4つの柱として、「**やさしいやにっこ** **にこにこ元気** **あわせいっぱい** **うきうき・わくわく・仲良く**」（頭文字を取るとやにしょうです）を設定しました。



具体的な活動としては、「やさしいやにっこ」では**あいさつ運動** **あいさつパズル** **ゴミ0運動**の活動。「にこにこ元気」では、**たてわり班弁当** **花いっぱい運動・除草作業** **にこにこボックス**の取組。「幸せいっぱい」では、**ろうかメーカー** **アフリカ救援米** **谷二小ストーン作戦**の取組。「うきうき・わくわく・仲良く」では**全校レク** **谷二フェ**

ス **31年生を迎える会** **46年生を送る会**の取組を行うことが決議されました。

運動委員会、図書委員会、保健委員会、広報委員会、ボランティア委員会、給食委員会の取組についても委員長から説明がありました。

初めて児童総会に参加した3年生を含め、各学年とも事前に学級で話し合い、たくさんの意見や質問が出されとてもよい会議でした。これからは、テーマの実現に向けて、教頭先生が話されたリーダーシップ&フォロワーシップを念頭におき、全校で頑張っていくことを期待しています。



校外学習に行ってきました！

☆春の校外学習



1・2年生

5月16日（木）に忍野村にある富士湧水の里水族館と魚公園に行ってきました。朝は心配されたお天気も、昼にはすっかりよくなり気持ちのいいお天気のなか、お魚を見たり、遊具で遊んだりとのしいひとときをすごすことができました。初めての遠足の1年生を2年生が立派にリードしてくれていました。



3・4年生

5月9日（木）に、桔梗屋工場・やまなし伝統工芸館に行ってきました。桔梗屋では信玄餅の製造工程を見学しました。1階の美術館では和菓子を使ったお花などが展示してありました。信玄餅包み体験がとてましたのしかったです。やまなし伝統工芸館では、山梨の伝統工芸である印伝や水晶貴石細工などの見学をしたり、医師のクラフト作りを体験したりしました。社会科で学習したことをもとにしっかり学べるよい活動となりました。

